



新年度のごあいさつ

校長 和田啓次郎

4月10日（火）の入学式で新1年生18名を迎え、全校児童84名、教職員17名で糸我小学校の平成30年度が本格的にスタートしました。本年度の糸我小学校の教育目標は以下の通りです。

◎豊かな心を持って生き生きと活動し、自ら学ぶ子を育てる。

・自ら進んでよく考える子 ・健康で明るくたくましい子 ・優しく思いやりのある子

教職員が一丸となって、安全・安心な学校作りに努める中で、上記教育目標の達成に取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆様、本年度も糸我小学校の教育活動にご理解、ご支援賜りますようお願い申し上げます。

18人のかわいい仲間が増えました



(4・10 入学式の1年生児童と教職員集合写真です)

H30年度糸我小学校職員紹介

校長	和田啓次郎 (写真前列・中央)	ひばり1	丸野春香 (写真後列・左端)
教頭	辻本敦子 (写真後列・左から3人目)	ひばり2	永岡寛也 (写真前列・校長の右側)
1年担任	森澤春代 (写真前列・校長の左側)	理科専科	里 裕理 (写真後列・左から4人目)
2年担任	浅井祥代 (写真後列・右から3人目)	養護	安井安紀 (写真後列・左から6人目)
3年担任	渋谷育代 (写真後列・右から5人目)	事務	深野達也 (写真後列・左から2人目)
4・5年担任	古川 薫 (写真後列・右から2人目)	校務	宮井真弓 (写真後列・右から6人目)
4・5年支援	和田 悠 (写真後列・右から4人目)	生活支援	里 孝子 (写真後列・左から5人目)
6年担任	三木悠輔 (写真後列・右端)	学校司書	川口祐美 (写真後列・中央)

系我小学校の本年度の児童会目標が決まりました

系我小学校の本年度の児童会目標が決まりました。

目標は「みんな仲良く、楽しく、笑顔いっぱいの系我小学校」です。

児童の皆さん、この目標が実現できるようがんばりましょう。

そしてその中で、84名全員が「かしこく、やさしく、たくましく、おおきく」成長してくれることを願っています。



ペットボトルリサイクル活動にご協力ください。

(系我小学校児童会から保護者の皆様、地域の皆様へお願い)

本校児童会では、本年度も昨年度に引き続き地域の美化・資源の有効活用・環境保全等の観点からペットボトルの回収活動を継続して取り組んでいきます。集められたペットボトルは業者に引き取ってもらい、児童達の様々な活動の資金の一部にあてられます。各家庭等で出た使用済みペットボトルは、中を洗浄し、ラベルとキャップを外し、つぶさずに学校までご持参いただければ(本校教職員に渡していただければ)幸いです。何卒ご協力の程よろしくお願ひします。



有田市より除虫菊の花の苗をいただきました。

4月12日(木)、有田市より除虫菊の花の苗をいただきました。除虫菊は蚊取り線香の原料となるヨーロッパのバルカン半島(今のセルビアのあたり)原産の菊の一種で、日本では大日本除虫菊株式会社(金鳥)の創始者である上山英一郎氏(有田市山田原出身)が1885年(明治時代)にアメリカのサンフランシスコで植物販売会社を営むH.E.アモア氏から譲り受けた種子を栽培研究し、それを日本全国に広めていったのが始まりです。言い換えるなら有田市は日本における除虫菊栽培と蚊取り線香生産の発祥の地なのです。

もうすぐ白い小さな可憐な花が多数咲きそうです。みなさん、系我小学校にお越しの際は是非ご覧ください。



系我小学校の平成30年度が無事スタートしました

始業式、入学式等の年度初めの式典も無事終わり4月も後半に入りました。

私は校長として、日々各学級の授業の様子を見に行きますが、どの学級も落ち着いた雰囲気の中で意欲的に学ぼうとする子ども達の様子、情熱を持って授業に取り組む職員の様子が見受けられ、平成30年度も系我小学校は順調にスタートすることができたと喜んでいきます。4月27日(金)には今年度初の授業参観がありますので、保護者の皆様も子ども達の頑張る姿を是非見に来てください。

校長 和田 啓次郎

(3年生)

(1年生)

(5年生)

(4年生)



(2年生)

(6年生)

